



Pièces	4 Pièces
Superficie	136 m²
Référence	V6451CA
Prix	2 350 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans une prestigieuse résidence sécurisée avec gardiens 24/24, piscine, tennis et salle de sport, exceptionnel appartement d'angle de 140 m² entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Ce bien se compose d'une entrée, d'un séjour/salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée, de 2 chambres en suite avec salles de douche, d'un appartement de service et bénéficie d'une terrasse d'environ 55 m² avec une sublime vue mer panoramique. L'appartement dispose d'une cave et d'un garage.

In a secure luxury residence with 24-hour caretaker service, swimming pool, tennis court and fitness, magnificent corner apartment of 140 sqm completely renovated with high end materials. This property consists of an entrance hall, a living/dining room, a fully equipped kitchen, 2 en-suite bedrooms with shower rooms, one service room and benefits from a 55 sqm terrace with a sublime panoramic sea view. The apartment has a cellar and a garage.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

